
                              

令和３年度 我孫子市立並木小学校 
学校評価のまとめ 

 
今年度も，「学校評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。皆様方のご協力

によりたくさんの方々に回答をいただきました。いただいた回答は学校としての見解をまとめた

上に，学校評議員の皆様にもご提言をいただきまとめとさせていただきました。おかげをもちま

して今年度の教育活動の成果と課題を明確にしていくことができました。このことを来年度の教

育活動に生かしていきたいと思います。 

「並木小に満足していますか」の設問については約９５％の方に「当てはまる・大体当てはま

る」と大変良い評価をしていただきました。この結果については教職員一同，次年度への大きな

励みとなります。しかしながら，課題とする点もいくつか挙げられましたので，「全ては子どもた

ちのために」を念頭に置き，より真摯な気持ちで今後も改善に向けて取り組んで参ります。 

皆様からいただきましたご意見１つ１つに対して紙面においてお応えすることはできません

が，自由記述欄に記載された内容から特に意見の多かったものをまとめましたので，ご理解の程

よろしくお願いします。来年度も学校教育目標である「心やさしく かしこく たくましい子ど

もの育成」を目指し，保護者の皆様及び地域の皆様と連携を図りながら教育活動に邁進して参り

たいと思います。 

 

【学習に関わるもの】  

「児童は意欲的に学習し学習した内容を身につけていると思いますか。」に関しては，８６％の

方が「当てはまる・大体当てはまる」となっています。しかし，「学年で宿題のやり方をそろえて

欲しい」や「体操服への着替えは体育の直前にするか、レギンスやタイツ、長ズボンを許可して

ほしい」と言う意見がありました。宿題等に関しては、学年で大きな差が出ないよう学校でも気

をつけていきます。体育の服装に関しては、長ズボンを履くことは許可しています。 

また，教員の言動に対するご指摘がありました。児童が安心して学習できるよう教員同士声を

掛け合いながら改善していきます。 

 

【学校行事に関わるもの】 

「コロナ禍で授業参観ができない時はオンライン配信して欲しいです。」「コロナ下で制約があ

る中、子供たちに色々と経験させていただいて職員の皆様に感謝しています。次年度は、保護者

がもう少し子供たちの学校での様子が見られる機会があると嬉しいです。」「今年度バザーが中止

されましたが、元々児童のみの参加、という予定だったので、実行してほしかった。結局その日

は登校だったのだから、中止の意味がよく分からなかった。体育館で、学年で入れ替えてなどす

れば良かったのでは？子供達が楽しみにしていたので、非常に残念だった。」などのご意見を頂

きました。学校では，文部科学省や県・市の教育委員会の指導のもと子供たちの安全を第一に考

えて取り組んでいます。教育的意義を考慮してできる限り実施したいと考えています。今後も実

施方法等を検討しながら行事に取り組んでいきます。行事の実施の際は，PTA 本部を中心に多く

の保護者の皆様にご協力をいただくことになります。よろしくお願いします。 



 

【学校生活に関わるもの】 

「児童は楽しく学校生活を送っていると思いますか。」には９１％の方が「当てはまる・大体当

てはまる」と大変良い評価をしていただきました。ただ，「学校がきたない」、「トイレが汚くて行

けない」と言っているなどの意見を頂きました。引き続き清掃指導を行うとともに、今後は学校

の環境整備ボランティアを募るなどし、学校を衛生管理に努めていきます。その際は、ご協力お

願いします。 

 

【終わりに】 

 数々のご指摘を受ける中，激励の言葉もいただき心強い気持ちでいっぱいです。これらいただ

いたご意見を真摯に受け止め，子どもたちにとってよりよい教育環境を作れるようこれからも邁

進して参ります。 

「全ては子どもたちのために」を常に念頭に置き，知徳体の調和のとれた教育活動を進められ

るよう職員一丸となって努めて参ります。今後ともご理解・ご協力をお願い申し上げます。 


